

Die Universitätsmuseen und der Botanische Garten laden anlässlich der Sonderausstellung

„Wo Wissen wächst“

zum Vortrag von Mag.^a Dr.ⁱⁿ Ursula Brosch

1889 – Zur Gründung des Botanischen Uni- versitätsgartens Graz

17. Februar 2021 | 18:00 Uhr
UniGraz@Museum
Online-Veranstaltung



UniGraz@Museum

We work for
tomorrow

www.uni-graz.at





Die Universitätsmuseen der Universität Graz vereinen das UniGraz@Museum, das Kriminalmuseum und das Haus der Wissenschaft und zeigen regelmäßig Sonderausstellungen zu verschiedenen Forschungsbereichen der Universität Graz.

Themen

- **Wer gründete den Botanischen Garten der Universität Graz?**
- **Wie wurde die Botanik zu einem Studienfach?**
- **Wann entstand aus einem Privatzimmer ein Institutsgebäude?**
- **Welches Pflanzenwissen war damals modern?**

Eine lange, wechselvolle Geschichte begleitet die Entstehung des Botanischen Universitätsgartens. Die Neuanlage des Gartens, der Bau eines repräsentativen Gewächshauses und des ersten Institutsgebäudes kosteten die Professoren Zeit und Mühe, denn sie waren gleichzeitig Bauherren und hochrangige Wissenschaftler.

Vortragende: Mag.^a Dr.ⁱⁿ Ursula Brosch

hat sich als Vertragsassistentin am Institut für Biologie (Bereich Pflanzenwissenschaften) mit dem Forschungsschwerpunkt Palynologie (Pollenkunde) beschäftigt und war Leiterin des Pollenwarndienstes für die Steiermark. Seit ihrer Pensionierung 2013 ist sie für die Öffentlichkeitsarbeit im Botanischen Garten tätig. Ihr besonderes Interesse gilt der Geschichte des Botanischen Gartens.

[Link zur Veranstaltung](#)